
分
類

意見・提言・要望・質問等
地
区

防災

3年前の水害で市道が壊れた。協働によるまちづくりで森、五十川、穴堰で道路整備のため地
元の土地を提供し、道路にした。その後壊れても、緊急性ないと整備しない。市道危険個所に
目を向けて欲しい。
回答 市道の補修の件、すぐに対応ができないかもしれませんが、諦めずに声を出し続けてく
ださい。

致芳

防災
防災避難所が北中と指定されており、とても自力で避難できるようなところがないのが現状だ。
回答　森地区は近くに避難所がなく、心配をおかけしております。

致芳

防災
森には雨が降るとすぐに市道が傷んでしまうところがある。土石流や流木が流れたりと対応し
てもらわないとダメなので、やっと対応してもらっている。
回答　諦めずに言っていただいて、ありがとうございます。

致芳

コミセン

コミュニティセンターは具体的に何をするのか。何でもコミュニティセンターで、業務過多になっ
ている。具体的にどこまでなのか。コーディネーター的な役割が大事なのかと思っている。今ま
でやってきたことを仕切り直していくことも必要かと思っている。
回答 コミュニティセンターの仕事量が多くなってきているのはほかの地区も同様です。コミュニ
ティセンターと地区が一緒になって良くなるように考えていかなければと思います。

致芳

コミセン

白鷹町のコミュニティセンターに公用車が入ったとのこと。本市のそれぞれのコミュニティセン
ターに公用車がないと大変だ。特に作業用の軽トラックが必要だ。
回答 以前からその話は伺っていました。当時は法人でなかったので、話は進みませんでし
た。今後は経費とのからみがありますが、導入されることを期待します。

致芳

コミセン
コミュニティセンターの事務量も多くなってきているし、報告する機会も量も増えてきて、仕事が
きつくなってきている。
回答　当局と相談して、もっとやりやすいようにしていければと考えます。

致芳

地域課題
地区行事、イベントが多すぎるので、削っていく必要があると思う。
回答　皆さん、本当に無理のないようにお願いします。

致芳

地域課題

高齢化が進んでいる中で、賦課金、協力金など厳しくなってきている。地区によっては、地区費
を75歳以上の世帯には負担をかけないように半額とかにしている。ここでは、年間で3～4万円
くらい。地区の上の区に納金するものもあるので高くなる。他の地区でも高くて困るような同じ
思いをしていないのだろうか。
回答 全体的に地区費を調べたことがあり、大体3万円でした。ほかの地区の皆さんも、同じよ
うな思いをされています。地区で安くできるよう、行事や事業なども含めて考えてほしいと思い
ます。

致芳

福祉

地区の若年層にひきこもりが多く、集団にも社会にも入れない。議会で話題になったことはない
か。
回答 どこの地区でも同様の問題があり、議会でも取り上げられています。最近個人情報保護
法などで対応しづらくなってきています。

致芳

福祉
人との関りが苦手で、社会に馴染めない人を後押ししている団体はないか。
回答 社会復帰を後押ししている支援団体はありますが、事情はそれぞれありますので、温か
く見守って行きたいと思います。

致芳

鳥獣対策

有害鳥獣駆除の捕獲頭数は。イノシシの被害が畑の1/3くらいある。穴堰付近ではクマも目撃
している。
回答 有害鳥獣駆除の捕獲頭数は決まっており、狩猟期間も定められています。ハンターを増
やして対応しているエリアもあります。

致芳

鳥獣対策
有害鳥獣は駆除して良い頭数などは決まっているのか。
回答　狩猟期間も含めて、頭数も決まってます。

致芳
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